

ABSTRAK

Ais Rachmawati (2024). Strategi Kelompok Wanita Tani (KWT) Tali Wargi Dalam Pengembangan Life Skill Masyarakat (Studi Deskriptif di Desa Citali Kecamatan Pamulihan Kabupaten Sumedang).

Life Skill merupakan sebuah kemampuan sosial dan praktis yang penting bagi setiap individu, termasuk ibu-ibu. Ada beragam metode untuk memperoleh keterampilan ini, salah satunya adalah melalui pelatihan yang dirancang untuk meningkatkan dan mengembangkan keterampilan yang dimiliki. Dalam menjalankan pelatihan ini, perencanaan strategis dan desain yang matang sangatlah penting.

Dalam penelitian ini, peneliti **menemukan** bahwa strategi yang digunakan oleh Kelompok Wanita Tani "Tali Wargi" dalam meningkatkan keterampilan kehidupan, khususnya bagi ibu-ibu, melalui pelatihan yang dirancang menggunakan empat langkah, yaitu tahap pengumpulan informasi, tahap pencocokan, tahap pengambilan keputusan, tahap implementasi, dan tahap evaluasi. Penelitian ini berlandaskan pada teori Effendy, bahwa strategi adalah sebuah perencanaan dan manajemen untuk mencapai tujuan tersebut, diperlukan strategi komunikasi yang menunjukkan praktik cara operasionalnya, yang sesuai dengan situasi dan kondisi yang ada.

Metode Penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data-data dikumpulkan melalui proses observasi, wawancara, dan studi dokumen. Informan ditentukan menggunakan Teknik purposive sampling, informan dalam penelitian ini yaitu anggota dari Kelompok Wanita Tani (KWT) Tali Wargi. Keabsahan data ditentukan oleh Teknik triangulasi dengan melalui proses tahap reduksi, penyajian dan verifikasi data. Penelitian ini berkaitan dengan Pengembangan Masyarakat yang berorientasi pada Sumber daya Manusia (SDM) dan Sumber Daya Ekonomi (SDE).

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa Kelompok Wanita Tani "Tali Wargi" menerapkan strategi dengan menyelenggarakan serangkaian pelatihan, seperti pelatihan dalam pemanfaatan pekarangan rumah, pembuatan perpustakaan mini, produksi keripik pisang dan cheesestik, pembuatan kolam ikan, serta pelatihan kewirausahaan untuk meningkatkan *Life Skill* anggota Kelompok Wanita Tani (KWT) Tali Wargi relative berhasil.

Kata Kunci : Citali, *Life Skill*, Tali Wargi